



Miércoles 21 de agosto de 2024

## **Ministra de las Culturas encabezó el anuncio de la primera versión de Noche de Museos en el MAVI UC**

- **Esta iniciativa se realizará el viernes 11 de octubre y se espera la inscripción de más de 100 espacios y circuitos culturales, con participación en todas las regiones del país. Toda la información estará disponible en el sitio web [www.nochedemuseos.cl](http://www.nochedemuseos.cl)**

El Museo de Artes Visuales MAVI UC fue el espacio donde la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo Marzán, anunció la primera versión de Noche de Museos. Se trata de una actividad cultural y patrimonial que se realizará el 11 de octubre en estos espacios, además de galerías de arte y centros culturales de todo el país, en la que abrirán sus puertas en horario nocturno de manera gratuita.

“La invitación es a iluminar con cultura la noche del viernes 11 de octubre. Es una oportunidad para acercar a la ciudadanía a los museos, espacios de cuidado que aportan a la seguridad pública y promueven la educación patrimonial. Esperamos que más de 40.000 personas participen en esta iniciativa, e invitamos a espacios públicos y privados de todo el país, a sumarse a esta actividad”, dijo la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo Marzán.

El evento de lanzamiento se realizó en el MAVI UC del Barrio Lastarria, donde participó su directora ejecutiva Amelia Saavedra Ramírez, además de autoridades de gobierno, directores y representantes de museos, centros culturales, galerías de arte, bibliotecas y universidades. En la actividad, se realizó un recorrido por las exposiciones exhibidas en el MAVI UC, institución que se ha consolidado como un espacio independiente y de prestigio dentro del medio de las artes visuales nacionales a través de la exhibición de importantes colecciones de arte contemporáneo chileno.

La jornada busca revitalizar el espacio público en horario nocturno a través de la apertura de espacios museales, y para ello se están coordinando acciones preventivas junto al Ministerio del Interior y Seguridad Pública. “Celebrar esta iniciativa, luego de seis años, es reactivar al sector patrimonial. Esperamos que Noche de Museos, sea una verdadera fiesta de los museos, una invitación a las familias visitar a los museos del país que son espacios seguros y de cuidado. Por ello que estamos coordinados con el Ministerio del Interior para que esta jornada sea un éxito y sigamos recuperando los espacios públicos para toda la ciudadanía”, agregó la subsecretaria Carolina Pérez.

“Para MAVI UC y todo nuestro equipo, es un tremendo honor ser parte de una actividad que promueve la participación gratuita de la ciudadanía en museos, espacios culturales, galerías de arte, recorridos



patrimoniales y otras actividades, en un horario extendido. Actividad que se alinea con nuestra misión de acercar cada día más la cultura y las artes visuales a los diferentes públicos”, agregó Amelia Saavedra, directora ejecutiva del espacio ubicado en Barrio Lastarria.

### **Noche de Museos**

Noche de Museos es una iniciativa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que se implementa a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, y cuyo propósito es promover la participación gratuita de la ciudadanía en museos, espacios culturales, galerías de arte, recorridos patrimoniales y otras actividades en un horario nocturno extendido al habitual.

Este evento se inspira en Museos de Medianoche, actividad que nació en 2002 gracias a la visión de diversos espacios del Barrio Lastarria de Santiago. La última versión se realizó el año 2018, con una cartelera de actividades desde de Arica a Magallanes.

Las entidades que deseen ser parte del evento deben inscribirse desde hoy miércoles 21 de agosto hasta el martes 8 de octubre de 2024, a las 23:59 horas en el sitio web [www.nochedemuseos.cl](http://www.nochedemuseos.cl), donde además se les entregará un kit compuesto de adhesivos y afiches. Dicha plataforma actuará como la principal vía de difusión del evento, además de las redes sociales del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural.

En este ámbito, hay que relevar que el Fondo Integral de Mejoramiento de Museos 2024, administrado por la Subdirección Nacional de Museos del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, entregó más de 1.200 millones de pesos a 42 museos del país para renovar sus condiciones generales, equipamientos y colecciones. De estos, el 77% de la asignación de estos recursos fueron destinados a regiones diferentes a la Metropolitana.